

社長です。こんにちは！

毎々お世話になり心から感謝申し上げます。

先日、孫正義氏が TV に出演し、「JAPAN AS No.1」と世界から称賛された 1990 年代以降、品質、製造業で世界に冠たる地位を築いた当時の企業家たちは、ものづくりが実業で、IT は虚業だとの認識が、IT 革命への日本経済の対応の遅れに繋がったと話しました。

また、現在は AI の時代であり、AI は 4 年前と比べて千倍の進化があり、今後 8 年で更に百万倍の進化のロードマップが見えているとも話し、4 年前からすれば 10 億倍の進化になると言います。確実に AI が人間の知性を超える点(シンギュラリティ)が見えてくるのでしょうか。日本経済の再生のカギは AI にある、とも言っていました。

私たちも ICT, IoT, AI などを現在の業務にリンクさせることを考えて行かなければなりません。

「今月の雑学「どっこいしょ」

「どっこいしょ」という言葉は仏教の「六根清浄(ろっこんしょうじょう)」から来ています。六根とは眼根、耳根、鼻根、舌根、身根、意根の 6 つの感覚のことを言い、この 6 つの感覚により煩悩が起こり、その煩悩によって苦しむことから、修行者は不浄なものを見ない、聞かない、嗅がない、味わわない、触れない、考えないようにして心を清らかにするため、それらとの関係の少ない山で修行をします。そのとき「六根清浄」と唱えて山に登っていたことが起源となり、それがなまって「どっこいしょ」となったそうです。

ヒット商品：ウィルクレンズ

程度の差はあれ、男女を問わず靴・足の臭いで悩んでいる人は少なくありません。特に暑くなる季節は、靴の中で足は蒸れやすく、垢が出やすいのでニオイの原因である悪玉菌が増殖、繁殖しやすい環境なのです。この常在菌の悪玉菌が靴の中で繁殖したのがニオイの原因です。

足をいくらキレイにしても、靴を何度洗っても、抗菌、防菌ができていない状態では、すぐに靴が臭くなってしまいます。

そこで、ニオイ対策のために出番となるのが、靴や足のニオイを簡単に軽減してくれる頼もしい存在、靴の消臭粉です。靴の消臭パウダーウィルクレンズが選ばれるポイントとして、汗を吸収するパウダータイプで、快適サラサラです。

その超微粒子パウダーは靴によく馴染み、タルクフリーで安心して使用でき、天然成分で抜群の消臭効果を発揮します。1~2 週間に 1 回を目安に、靴の中に直接 2, 3 回ふりかけ、パウダーが靴の中で均等になじむように靴を振ります。洗いにくい形状(ブーツ・サンダル・ミュール・パンプス・安全靴・長靴・革靴などのビジネスシューズ等々)の靴や、水気に弱い素材もニオイ、菌を抑えて肌にも靴にもやさしい消臭剤です。

季節の変わり目、衣替えのタイミングで 1 振りするのもオススメです。



楽天価格：2,280 円

技術通信：ヒートアイランド対策

パリオリンピックが開会しましたが、前回大会の東京オリンピック開催の際に話題となっていたのが、ヒートアイランド対策だったと思います。暑い日が続く中、今はあまり聞かなくなりましたが、以前は以下の対策に取り組んでいました。

1. 屋上緑化 壁面緑化
2. グリーンカーテン(アサガオ、ゴーヤ等を育て、影を作る)
3. クールリーフ(屋根に高反射率塗装をする)
4. 保水性舗装、遮熱性舗装
5. ドライミスト(ミストシャワー)

以上の様な施策が推奨され、助成金等が交付されていました。

現在でも東京都を中心に、助成は続けられ対策も継続されています。ヒートアイランドは都市の気温上昇が周囲よりも高くなる現象のことで、脱炭素社会を目指すカーボンニュートラルはその対策の一つであって同じではありません。大都市では大きな課題です。

今月の休日

今月の休日は、下記のとおり(網掛け部)とさせていただきます。

休日前後は、混み合うことが予想されます。お早目のオーダーをお待ちしています。

2024 年 8 月						
日	月	火	水	木	金	土
				1	2	3
4	5	6	7	8	9	10
11	12	13	14	15	16	17
18	19	20	21	22	23	24
25	26	27	28	29	30	31
2024 年 9 月						
日	月	火	水	木	金	土
1	2	3	4	5	6	7
8	9	10	11	12	13	14
15	16	17	18	19	20	21
22	23	24	25	26	27	28
29	30					